

# MUJERES POR LA VIDA★chile

## NUESTRO COMPROMISO ES CON EL FUTURO

- PORQUE se aproximan horas decisivas
- PORQUE a partir del "boinazo" del 28 de mayo pasado hay quienes pretenden tender un manto de olvido y de mentira sobre todo lo ocurrido en Chile con las sistemáticas violaciones de los Derechos Humanos bajo la Dictadura
- PORQUE los hay que buscan sepultar nuestra lucha y la de tantos chilenos/as por la Verdad y la Justicia, único cimiento de una paz verdadera para todo el país
- PORQUE poderosas fuerzas buscan "negociar" de espaldas a todos nosotros, cuando algunos jueces finalmente habían decidido investigar para establecer rangos mínimos de Verdad y Justicia
- PORQUE algunos, al exigir la aceleración de los procesos, más que aportar a una efectiva reconciliación, pretenden evitar el conocimiento de la verdad caso a caso en los Tribunales, dejando abiertas tantas heridas
- PORQUE otros buscan la total impunidad y para ello están presionando ilegítimamente al Presidente

Estimamos NECESARIO volver a EXPRESAR -en forma visible- nuestro COMPROMISO, representando con ello a miles de chilenas y chilenos que claman por una PATRIA JUSTA y SOLIDARIA.

UN PAIS QUE OLVIDA VUELVE A REPETIR SU HISTORIA  
ES NECESARIO SANAR MAS QUE OLVIDAR

Te INVITAMOS a acompañarnos en una CAMINATA de mujeres en SILENCIO, el día lunes 19 de julio, a las 11:45 hrs. desde la Catedral por distintos puntos del centro, autorizada por la Intendencia. Llevaremos cada una aquel afiche que dice:

"Soy una víctima de la Dictadura: me torturaron, me asesinaron, me desaparecieron. ¿Me olvidaste?"